

# KU EXPRESS

### 関西大学 プレスリリース

国際活動

2012年4月19日/No.5

タイ・チュラロンコン大学内に3カ所目の海外拠点

## 関西大学バンコクオフィス開所式を挙行

日 時:4月25日(水)10時30分~12時 場 所:チュラロンコン大学(タイ・バンコク市)

関西大学は、4月25日(水)、タイ・バンコクのチュラロンコン大学内に設置した、関西大学 バンコクオフィスの開所式を下記のとおり挙行します。

関西大学バンコクオフィスは、タイ王国における本学の拠点として、2011年10月、海外協定大学のひとつであるチュラロンコン大学の石油・石油化学研究科リサーチサービスセンター内に設置した海外オフィスです。2008年3月にベルギーのルーヴェン・カトリック大学(現ルーヴェン大学)内に設置した「関西大学日本・EU研究センター」2011年1月に中国・上海の復旦大学日本研究センター内に設置した「関西大学上海オフィス」に次ぐ、3カ所目の海外拠点です。

同オフィスでは、留学生別科をはじめとする外国人留学生の募集活動、タイの協定大学などとの 学術交流、本学の情報発信を積極的に展開するほか、タイ在住校友との交流促進を図り、両国の一 層の交流・発展に寄与していきます。

記

1 日 時 4月25日(水) 10時30分~ 12時(日本時間 12時30分~ 14時)

2 場 所 チュラロンコン大学石油・石油化学研究科 PPC研究サービスセンター3階

(Chulapat 11 Building, Soi Chulalongkorn 12, Phayathai Road, Pathumwan, Bangkok)

3 出席者 関西大学 学 長 楠見晴重

(予定) 関西大学 副学長(国際担当) 上島紳一

チュラロンコン大学 学 長 Pirom Kamol-Ratanakul

日本学術振興会(JSPS)研究連絡センター 副センター長 田辺寛明氏 ほか

以上

開所式の写真のご提供が可能です。ご入用の場合は、関西大学広報課にご連絡ください。

この件に関するお問い合わせ先

#### <関西大学の海外協定大学一覧>(23カ国・地域61大学2012年4月1日現在)

協定大学名	国·地域名	協定大学名	国·地域名
高麗大学	韓国	エアランゲン・ニュルンベルグ大学	ドイツ
東亜大学		ケルン大学	
漢陽大学		ゲッティンゲン大学	
嶺南大学		コンスタンツ大学	
又松大学		ドレスデン工科大学	
華中師範大学	中国	チューリッヒ大学	スイス
東北大学		西カトリック大学	フランス
復旦大学		パリ第3大学(ソルボンヌ・ヌーベル)	
北京大学		パリ第7大学(パリ・ディドロ)	
北京外国語大学		E S C E M	
香港中文大学		ルーヴェン・カトリック大学	ベルギー
遼寧大学		サンティアゴ・デ・コンポステラ大学	スペイン
国立台湾大学	台湾	ローマ大学	イタリア
静宜大学		リンネウス大学	スウェーデン
正修科技大学		リンショーピン大学	
国立高雄第一科技大学		ロスキレ大学	デンマーク
国立台湾師範大学		カイロ大学	エジプト
ハノイ工科大学	ベトナム	アリゾナ大学	アメリカ
ベトナム国家大学ハノイ		ウェブスター大学	
貿易大学		北アリゾナ大学	
タマサート大学	タイ	サウスカロライナ大学	
チュラロンコン大学		セント・マイケルズ大学	
マレーシア科学大学	マレーシア	ブリッジウォーター州立大学	
ガジャマダ大学	インドネシア	ミズーリ大学セントルイス校	
コロンボ大学	スリランカ	ハワイ大学	
アストン大学	ー - - - - - - - - - - - - - - - - - - -	モレロス州立自治大学	メキシコ
バーミンガム大学		グアヤキル・サンチャゴ・カトリック大学	エクアドル
マンチェスター大学		アデレード大学	オーストラリア
ラフバラ大学		オーストラリア国立大学	
ノノハフ人子			
ロンドン大学 SOAS		ヴィクトリア大学ウェリントン校	ニュージーランド

#### < 関西大学における留学生受入・学生派遣の現状>

留学生の受け入れ 698名(2012年4月1日現在)

私費留学生554名、交換受入留学生72名、外国人研究生62名、国費留学生10名 学生の派遣 601名(2011年度実績)

海外語学セミナー参加者 2 0 0 名、外国語学部 Study Abroad プログラム留学生 2 0 6 名、認定留学生 1 4 5 名、交換派遣留学生 3 0 名など

#### < 関西大学とチュラロンコン大学との交流経緯 >

2007年3月、同大学石油・石油化学研究科と本学工学部の間で部局間交流協定を締結し、学生及び研究員の受入や国際シンポジウムを実施。その後、2009年10月に全学的規模での教育や研究面における推進を目指した大学間協定を締結。

2011年8月には、両大学の交流に尽力されたPirom Kamol-Ratanakul 学長に名誉博士号を授与。